



Déblocage des fonds après la vente d'une SARL

Par angecoco

Bonjour,

Cela fait maintenant un an que j'ai vendu mon entreprise. L'entreprise ne marchait pas très bien et j'ai réussi à la vendre assez pour rembourser le prêt à la banque. Cela fait un an qu'elle a été vendue pourtant les fonds n'ont toujours pas été débloqué par le notaire et la banque me demande le remboursement du prêt. Le notaire m'a envoyé ce que je doit encore à tous mes fournisseurs, j'ai fait le calcul et pour moi il y a assez d'argent pour le prêt et les fournisseurs mais le notaire prétend qu'il n'y a pas assez d'argent et qu'il doit répartir l'argent pour que tous le monde y trouve son compte, ok mais ça fait maintenant 7 mois qu'il me dit ça. Est ce normal ? qu'est ce que je peux faire ? je n'ai pas l'argent pour rembourser le prêt à la banque, mais ils ne veulent rien savoir. A t'il vraiment le droit de refuser le débloqué des fonds aussi longtemps ?

Par chance

Prenez contact avec la chambre des notaires de votre département (décision de votre notaire justifiée ou pas)